



Mauritia mauritiana (Linnaeus, 1758)

Colección de Malacología
Nº Catálogo 15.05/460

En 1871, siendo Lucas Tornos director de este Museo, se hace la primera reunión para crear la Sociedad Española de Historia Natural (SEHN) y se nombra al malacólogo Joaquín González Hidalgo (1839-1923) como secretario. Trabajó hasta su muerte como jefe de la Sección de Malacología en el Museo y fue presidente de la Sociedad en 1910.

En 1904, Ignacio Bolívar, vicesecretario cuando se formó la RSHN, visita la colección de conchas de Hidalgo y “*queda verdaderamente sorprendido y admirado del número y calidad de los ejemplares elegidos y conservados, entre los cuales están las especies que han servido al Sr. Hidalgo para sus numerosas publicaciones; propone a la junta para que el Gobierno la adquiera para el Museo*”.

La colección de Hidalgo fue valorada por la comisión formada por Florentino Azpeitia, Luis Lozano y Enrique Rioja en 35.000 pesetas, e ingresó en el Museo en 1913.

Hidalgo publicó en 1907 la *Monografía de las especies vivientes del género Cypraea* en las Memorias de la Real Academia de Ciencias de Madrid.

La especie *Mauritia mauritiana* (Linnaeus, 1758) (MNCN15.05/460) está incluida en su colección. Estos animales se distribuyen por el Indopacífico a lo largo del sudeste de África y en Australia, Malasia, Filipinas y Hawaii. Viven generalmente entre rocas a una profundidad mínima de 2 metros.

Texto: Rafael Araujo, Javier de Andrés y Lola Bragado. Colección de malacología del MNCN.